



3ème de l'enseignement agricole

publié le 08/03/2021

orientation possible en fin de 4ème

Implantées en lycée agricole et en maison familiale et rurale (MFR), les classes de 3e de l'enseignement agricole prennent appui sur le socle commun de connaissances, de compétences et de culture, tout en permettant à l'élève d'entrer dans une démarche de découverte professionnelle. La formation est basée sur des pédagogies diversifiées, centrées sur des activités concrètes et parfois à caractère professionnel.

Ces classes sont destinées aux élèves qui souhaitent découvrir les métiers de l'agriculture, de l'agroalimentaire, de l'aménagement de l'espace et de la protection de l'environnement, des services en milieu rural. Vous trouverez en pièce-jointe la liste des lycées publics de l'académie dispensant cet enseignement.

Cependant, la **3ème implantée au lycée de Jonzac** poursuit **divers objectifs : réconcilier l'élève avec l'école, travailler sur le projet d'orientation, obtenir le DNB** (7h d'EPI/semaine ; thèmes : rucher, végétaux cultivés, autonomie citoyenneté). **Certains élèves poursuivent leur scolarité dans le lycée agricole et d'autres s'orientent dans d'autres filières.**

Si vous êtes intéressés par cette voie d'orientation, un dossier de candidature est à renseigner avant le 5 mai. Il vous faudra prendre rendez-vous avec le professeur principal ou moi-même pour le renseigner conjointement.

Madame Guérin
Principale

Document joint

 [3e_lycee_agricole](#) (Word de 11.3 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.